

Alianza EL DIARIO-UMSA

Presentaron ayer “Debate por Bolivia”

> El objetivo es que la población en general llegue informada de la mejor manera, a las elecciones nacionales que se avecinan

iniciativa de la Universidad Mayor de San Andrés (UMSA), instituciones y medios de comunicación, entre ellos EL DIARIO, se encargará de organizar los debates de programas y proyectos entre los candidatos a la presidencia del Estado y será un ámbito libre de insultos y guerra sucia.

Esta actividad tiene como fin cumplir con el derecho que tiene el pueblo boliviano a acceder a toda la información relacionada con los programas de gobierno que los aspirantes a la primera magistratura del Estado proponen para acceder al cargo en las elecciones presidenciales del 3 de mayo.

Inf. Pag. 6, 1er Cuerpo

El “Debate por Bolivia, un reencuentro con el pueblo”, una



ACTO DE PRESENTACIÓN DE “DEBATE POR BOLIVIA, UN REENCUENTRO CON EL PUEBLO”.

Resultado en 90 días

Israel ensaya vacuna

Inf. Pag. 6, 3er Cuerpo

El ministro de Ciencia y Tecnología de Israel, Ofir Akunis, anunció que un grupo de científicos israelíes tendrá la vacuna del coronavirus “dentro de pocas semanas” y que podría estar disponible para la población en 90 días.

El avance científico pertenece al Instituto de Investigación Galileo (Migal), según ha informado el Jerusalem Post.



CIENTÍFICOS TRABAJAN PARA ENCONTRAR CURA PARA CORONAVIRUS.

Prevención

Iglesia suprime de momento el rito de la paz en misas

Inf. Pag. 4, 1er Cuerpo

La Iglesia Católica, a través de la Conferencia Episcopal, emitió ayer una serie de recomendaciones para los templos, las celebraciones litúrgicas y para sus fieles, como medidas de prevención ante el brote de coronavirus.

Entre sus recomendaciones está suprimir los recipientes de agua bendita, para evitar la trans-

misión del virus.

Para las misas, sugirió evitar el saludo físico y omitir el rito de la paz. Asimismo, planteó que la comunión sea recibida en la mano y no en la boca.

A los feligreses, la Iglesia Católica les recordó que es un deber moral cuidar la propia salud y seguir las instrucciones de las autoridades para evitar el contagio. (Erbol)



AUTORIDADES ECLESÍASTICAS.



CIUDADANOS PACEÑOS AYER SALIERON A LAS CALLES Y AVENIDAS CÉNTRICAS EN BUSCA DE INSUMOS PARA PREVENIR EL CORONAVIRUS. TAMBIÉN EL COMERCIO INFORMAL CAMBIÓ SUS CARACTERÍSTICAS: AMBULANTE Y HASTA INGENUOSO.

Gobierno determinó restricciones

Freno al coronavirus

Inf. Pag. 4, 1er Cuerpo

La presidenta Jeanine Añez anunció ayer que el Gobierno constitucional determinó suspender las labores educativas en todos los niveles hasta el próximo 31 de marzo, los vuelos desde y hacia Europa a partir de mañana sábado, y prohibir los actos públicos que congreguen a más de 1.000 personas, con el objetivo de reducir los riesgos de propagación del coronavirus (Covid-19) en Bolivia.

“Se ha decidido la suspensión temporal de las clases en todo el país y modalidades a partir de hoy hasta el 31 de marzo, (asimismo) hemos determinado suspender todos los vuelos desde y hacia Europa comenzando a partir de las cero horas del sábado”, anunció la mandataria, tras la conclusión de una reunión de gabinete en el Palacio Quemado.

También se definió –según la autoridad– que todas las personas que ingresen al territorio

- > Suspendieron labores educativas en todos los niveles hasta el próximo 31 de marzo y los vuelos desde y hacia Europa a partir de mañana
- > Se prohibió actos públicos que congreguen a más de 1.000 personas, con el objetivo de reducir los riesgos de propagación del Covid-19 en Bolivia

boliviano, por cualquiera de las fronteras, serán controladas siguiendo estrictamente el protocolo de atención médica establecido por la Organización Mundial de la Salud (OMS), publicó la agencia estatal Abi.

Además, “se prohíbe la realización de eventos públicos masivos de más de mil personas, tales como conciertos de música, eventos culturales, deportivos y otros similares”, remarcó.

Otra medida que asumió el

Gobierno es la creación de un gabinete para la atención al coronavirus, que se reunirá con la frecuencia que sea necesaria para enfrentar con mayor efectividad a la enfermedad.

Del mismo modo, “se ha dispuesto habilitar en la ciudad de Santa Cruz y progresivamente en todas las ciudades capitales, más El Alto, la infraestructura pública que reúna las condiciones para la atención exclusiva de todos los casos confirmados

de coronavirus”, agregó.

Indicó que se intensificarán las acciones para impedir que la especulación suba los precios de los insumos médicos que la población necesita y se ha instruido organizar de inmediato reuniones de evaluación y coordinación con la comunidad internacional, organismos de cooperación, con el sector privado, la Central Obrera Boliviana (COB), con los colegios de profesionales del sector salud y con otros sectores que sean actores claves en este proceso.

En Bolivia existen, al momento, tres casos de coronavirus confirmados (dos en Santa Cruz y uno en Oruro); un paciente que falleció en El Alto estaba con sospecha de esta enfermedad. El Ministro de Salud, Aníbal Cruz descartó esta posibilidad ayer.

Asimismo, llegaron a EL DIARIO denuncias de al menos cinco posibles casos de coronavirus en La Paz, los que no fueron confirmados por las autoridades de Salud.

Centro “Héroes de Ñancahuazú”

Ex Escuela antiimperialista será usada en favor de enfermos

> Diputado sugiere que obras masistas sirvan como centros médicos. Se mencionó el museo de Orinoca

Inf. Pag. 5-6, 1er Cuerpo

El Gobierno inspeccionó ayer un centro de atención para pacientes con coronavirus que funcionará en la Escuela Militar “Héroes de Ñancahuazú”, ubicado en el municipio cruceño de Warnes.

El diputado por Unidad Demócrata (UD), Amílcar Barral, también pidió usar el museo de Evo Morales en Orinoca y otros “elefantes blancos” construidos por el masismo en todo el país como centros médicos para atender la emergencia sanitaria del coronavirus.



INSPECCIÓN DE ALTAS AUTORIDADES DE GOBIERNO A ESPACIO QUE SERVIRÁ PARA ATENDER A LOS CONTAGIADOS CON CORONAVIRUS.